



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1998/1045
9 de noviembre de 1998
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 9 DE NOVIEMBRE DE 1998 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
ETIOPÍA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle la declaración emitida el 9 de noviembre de 1998 por la Oficina del Portavoz del Gobierno de la República Democrática Federal de Etiopía sobre la propuesta de paz de la Organización de la Unidad Africana (OUA) relativa al conflicto entre Etiopía y Eritrea, aprobada por el Comité de Jefes de Estado y de Gobierno de la OUA en su reunión celebrada en Uagadugú (Burkina Faso) los días 7 y 8 de noviembre de 1998 (véase el anexo).

Me permito también señalar que Etiopía ha aceptado la propuesta de paz mencionada que se basa en los principios de la OUA y en la decisión adoptada en la 34ª Reunión en la Cumbre de la Organización, celebrada en Uagadugú en junio de 1998.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Duri MOHAMMED
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Declaración emitida por el Portavoz del Gobierno de Etiopía el 9 de noviembre de 1998 sobre la propuesta de paz de la Organización de la Unidad Africana (OUA) relativa al conflicto entre Etiopía y Eritrea

El comité de la Organización de la Unidad Africana (OUA) reunido el pasado fin de semana en Uagadugú presentó una propuesta de paz a Etiopía y Eritrea. Dicha propuesta coincidía con la anterior resolución de la OUA en la que se afirmaba que Eritrea debería retirarse de Badme y sus alrededores a las posiciones que ocupaba antes del 12 de mayo y que la administración civil etíope debería regresar a esos lugares.

La delegación de Etiopía, encabezada por el Primer Ministro Meles Zenawi, pidió aclaración sobre varias cuestiones, pues consideraba importante que todos los aspectos quedaran claramente definidos, teniendo en cuenta especialmente que el Gobierno de Eritrea es dado a aplicar un criterio selectivo respecto de los resultados de tales reuniones. Habiendo examinado la propuesta y recibido aclaración satisfactoria de las cuestiones que había planteado, Etiopía aceptó plenamente el plan propuesto por la OUA.

Eritrea, por el contrario, lo rechazó, reafirmando que jamás podría aceptar retiro alguno.

Esa respuesta desdeñosa coincide con la declaración anterior del Presidente Isaias Afwerki's, cuando señaló: "Siempre hemos estado allí [en Badme] y allí permaneceremos" y "que Eritrea se retire de Badme es inconcebible, como suponer que el sol no salga".

El persistente rechazo de una solución pacífica por parte de Eritrea concuerda con el desprecio que ha demostrado por sus vecinos, su desconocimiento de los esfuerzos de la OUA y su abierto desacato del derecho internacional y de los órganos internacionales cuya opinión ha rechazado de manera tajante.
